

Cruz Roja comienza la venta de su tradicional "Sorteo de Oro"

06/05/2015



Cruz Roja Elda celebra su habitual "Sorteo de Oro" en el mes de julio | Jesús Cruces

Cruz Roja Elda ha organizado diferentes actividades para promover el "Sorteo de Oro", que este año por primera vez se realizará en Alicante el próximo 23 de julio. La organización busca promover la venta de los boletos en la localidad con los que recaudar fondos para continuar con su labor.

Cruz Roja realizará además el "Cross Solidario de la avenida de Ronda", la "Carrera por el Oro" y un evento infantil en el Teatro Castelar llamado "Ríe y baila con nuestro Oro" durante los meses de junio y julio, actividades que se sumarán al dispositivo de venta que comenzará durante los próximos días en la localidad.